

L'édition 2020 du Grand Prix minimes du Grand Est, organisé samedi à Mulhouse par le CD68, a réuni peu de participants, mais les combats ont été de qualité.

Par Abissiri FOFANA

| | Vu 11 fois

L'édition 2020 du Grand Prix minimes du Grand Est s'est tenue ce samedi au Centre sportif régional de Mulhouse.

Crise sanitaire oblige, seuls les plus motivés étaient présents sur les tatamis. Cette année, donc, seulement 71 judokas (42 garçons, 29 filles) ont répondu présents à l'appel du CD68, contre 200 l'an dernier. « Cette faible participation n'a pas empêché de voir des combats intéressants et techniques. Preuve que les clubs font leur travail de formation », souligne Jean-Luc Cardoso, le président du CD68. « Je crains que ce tournoi soit la dernière manifestation de la saison... »

Le Haut-Rhin a décroché 38 médailles. Il faut dire que le département alignait 16 clubs dans les 9 catégories de poids chez les féminines et les masculins. Le Bas-Rhin, lui, s'est emparé de 8 médailles. Chez les +73 kg, Gabriel Ildarolu (JC Sélestat) monte sur la plus haute marche du podium, devant Amir Chouhed (JC Guebwiller) et Yanis Bouchareb (ACS Peugeot Mulhouse). Faute d'adversaire, Marvin Mourinet-Manga (Arts martiaux Colmar) est seul sur le podium des - 73 kg, tout comme Rayan Rouabhia (JC Wittenheim) chez les - 66 kg. Les deuxièmes et troisièmes places n'ont pas été pourvues dans de nombreuses catégories de poids. C'est à peu près la même chose chez les féminines. Baptistine Domaigue (JC Sélestat) est seule sur le podium en + 70 kg. Emma Giessert-Wihlidal (Judo Netsujo Strasbourg) est aussi l'unique vainqueur chez les -70 kg.

Ce tournoi servait de qualification pour le Critérium du Bassin alsacien qui se tiendra début 2021.